



EINLADUNG | ÖKUMENISCHE FESTVESPER  
INVITATION | VESPER SERVICE



## ÖKUMENISCHE FESTVESPER

Die ökumenische Vesper aus Anlass des 200-Jahr-Jubiläums der Technischen Universität Wien findet am 6. November 2015 in der Karlskirche statt.

Der Vesper werden Kardinal Christoph Schönborn, der evangelische Bischof Michael Bünker und für die orthodoxen Kirchen Metropolit Arsenios von Austria vorstehen. Die Gestaltung der Feier durch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Studierende sowie Alumnae und Alumni wird die Vielfalt der TU Wien sichtbar machen.

Den musikalischen Rahmen gestalten das Klarinettenquartett der Akademischen Bläserphilharmonie Wien, der Vokalkreis des Stiftes Klosterneuburg und – an der Orgel – Alfred Kluwick.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

6. November 2015  
16:30 Uhr  
Karlskirche

## VESPER SERVICE

The Vesper service on the occasion of TU Wien's 200<sup>th</sup> foundation day takes place at the Karlskirche (St. Charles's Church) on 6 November 2015.

Cardinal Christoph Schönborn, the Protestant Bishop Michael Bünker and for the Orthodox Churches Metropolitan Arsenios von Austria will lead the service. The involvement of staff, students and graduates will show the diversity of TU Wien.

The musical program will be arranged by the clarinet quartet of the Akademische Bläserphilharmonie Wien, the Choir of the Klosterneuburg Monastery and – at the organ – Alfred Kluwick.

We are looking forward to welcoming you!

6 November 2015  
4:30 p.m.  
Karlskirche